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Résumé : 

Tout en considérant que les cours d’assises traitent les crimes plus dangereux, 

il était nécessaire que le législateur algérien revoie la poursuite auprès de la cour, 

C’est ainsi qu’il s’est rattrapé la situation tout en promulguant la loi 17-07 qui a été 

lancé dans le cadre de l’amendement constitutionnel de 2016 dans lequel il a 

consacré le principe du contentieux devant les cours  d’assises, Tout en renforçant 

ainsi les garanties d’un procès équitable par l’une de ses convictions les plus 

importantes conformément aux normes internationales reconnues, et opérant un 

chargement significatif dans le système judiciaire algérien après les verdicts des 

crimes n’a pas accepté le recours contre l’appel. 

Abstract :  

Considering that the assize courts handle the most dangerous crimes, it  was 

necessary for the Algerian legislator to review the lawsuit with the court, the case 

was resolved by issuing law 17-07, witch was launched as part of the constitutional 

amendment of 2016, in which he devoted the principle of litigation before the 

assize court, thus reinforcing to recognized international standards, and making the 

significant change in the Algerian judicial system after the verdicts of the crimes 

did not accept appeal 

 
 


